

No puedo menos de asociarme con el mayor gusto al pensamiento de formar un Vocabulario matemático español. Base esencial para la obra ha de ser un inventario del caudal que nuestra lengua posee en la materia, y como durante algunos años me he dedicado a prepararlo, pongo a disposición de los comisionados una colección de más de veinte mil papeletas que contienen registradas todas las voces técnicas que se hallan en los matemáticos españoles, desde Kresa hasta García de Galdeano inclusive, con algunas de Alfonso el Sabio y del Marqués de Villena.

*(Descripción de Eduardo Saavedra de su aportación a la creación del “Diccionario Matemático”, tarea que hizo suya Octavio de Toledo, en el segundo Congreso de la “Asociación Española para el Progreso de las Ciencias”.)*